

BOLETÍN SINDICAL **LUCRECIA PÉREZ**

Boletín informativo de la sección sindical de
CO.BAS CEAR Madrid

Nº1 Junio 2024



Estrenamos este boletín en honor a **Lucrecia Pérez**, mujer migrante dominicana que vino a España para que Kenia, su hija, pudiera estudiar y vivir con dignidad. Fue el primer asesinato racista en Madrid el 13 de noviembre de 1992. Hemos decidido dar su nombre a este boletín **en honor a su lucha y la de otras tantas personas por las que hoy trabajamos**. Además, la selección de los colores, no es casual, rinden homenaje a la lucha del **pueblo palestino**.

ENTRAMOS EN EL COMITÉ DE EMPRESA

El pasado 29 y 30 de mayo de 2024 en CEAR Madrid tuvieron lugar las elecciones sindicales parciales. Un grupo de compañeras decidimos organizarnos y presentar una lista con ilusión y determinación desde el sindicato CO.BAS.

RESULTADOS

CC.OO 138 VOTOS: 4 delegados

CO.BAS 37 VOTOS: 1 delegada

VOTOS EN BLANCO: 12

Esto ha sido posible **gracias a las personas que se unieron a nuestra candidatura** y las **37** personas que nos votaron.

NUESTRO COMPROMISO

Desde **Co.bas** defendemos un **sindicalismo alternativo**, donde la asamblea está por encima de cualquier mandato sindical.

Para **Co.bas** defender los **derechos laborales** de las trabajadoras de CEAR es una **prioridad**. Ahora **nos toca trabajar** para conseguir mejoras en nuestras condiciones laborales y salariales y las de las personas a las que atendemos.

¡AFILIATE, ORGANÍZATE, DEFIENDE TUS DERECHOS!

 COBAS.CEARMADRID@CEAR.ES / COBAS.CEARMADRID@GMAIL.COM

 **INSTAGRAM: @COBASCEARMADRID**

co.bas
SINDICATO DE
COMISIONES
DE BASE



En este apartado iremos compartiendo información sobre las luchas de nuestro sector y de otros ámbitos laborales. Por que creemos que la interseccionalidad es fundamental para la defensa de todas las personas trabajadoras. **La información es poder y la unión la fortaleza.**

TRABAJADORAS DE LA RED CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO EN MADRID

Las trabajadoras de la Red VG han dado un paso adelante y convocaron, con el apoyo de co.bas una huelga de 24 horas.

Año tras año, los servicios salen a subasta, pujando las empresas, encareciendo la atención al servicio de su lucro. Estamos hablando de obtener ganancia de la miseria y los problemas de mujeres que se encuentran en situación de vulnerabilidad.



Actualmente y desde hace meses, **dichos servicios se encuentran colapsados**. Listas de espera de una media de 2 a 3 meses para poder recibir atención psicológica, la continua rotación de las profesionales, los elevados intervalos de espera entre citas que se prolongan durante semanas, etc.

Desde la sección sindical de Co.bas CEAR Madrid, apoyamos esta lucha y nos solidarizamos con las compañeras que están siendo referentes en la lucha por la mejora de las condiciones del sector social y sus usuarias.

APOYEMOS LA LUCHA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA

Las **huelgas de la comunidad educativa de los últimos meses** demostraron que sobran motivos para salir a la calle en **defensa de una educación pública de calidad**.

Que las calles de Madrid se volvieran a llenar de una marea verde es un claro síntoma de que hay mucha preocupación e indignación con lo que está sucediendo: recortes, privatizaciones, deterioro de las condiciones de trabajo del profesorado, etc.

La educación es un derecho fundamental, por lo que concierne a toda la comunidad educativa, y sociedad en general. **No basta con enfadarse, hay que reaccionar y seguir movilizándose**. Puedes seguir sus reivindicaciones y acciones en @menoslectivas (IG).